

Le Cubain Jorge Luis Oña, meilleur batteur du Xè Championnat Panaméricain junior de baseball



Le joueur de champ, Jorge Luis Oña, a été élu meilleur batteur du Xè Championnat Panaméricain junior de baseball qui s'est terminé hier au Mexique avec la victoire de l'équipe des États-Unis suivie de celles de Cuba et du Canada respectivement.

Pour Cuba, Victor Victor Mesa et Luis Robert se sont aussi faits remarquer.

Le Championnat disputé durant dix jours en Basse Californie Sud s'est terminé par la victoire des États-Unis, après la suspension du match pour le titre, suite à la menace de l'ouragan Odile.

Les États-Unis ont terminé invaincus avec 8 matchs gagnés, devant Cuba, 6 gagnés, 2 perdus. Le Canada a gagné la médaille de bronze en s'imposant face au Mexique 9 points à 7. Ces quatre équipes se sont qualifiées pour le Championnat du Monde junior de 2015.

Trois Cubains se trouvent dans l'équipe Toutes Étoiles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/33667-le-cubain-jorge-luis-ona-meilleur-batteur-du-xe-championnat-panamericain-junior-de-baseball>



Radio Habana Cuba